

EL MUNDO

MARTES 19 DE JUNIO DE 2007
Año XIX. Número: 6.393

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID
Precio: 1 euro
Con Lámina Warhol: 1 € más. Con Música Clásica: 7,50 € más

BURGOS / La juez deja libre al joven de 19 años acusado de matar a sus padres y a su hermano / 29

El Gobierno utilizó al 'número dos' de Exteriores para negociar con ETA

► Bernardino León facilitó los contactos que tuvieron los representantes del Ejecutivo con la banda tras el atentado de la T-4 ► Por parte de ETA, participaron Maiztegi, 'Josu Ternera', Salaberria y Yurrebaso

ÁNGELES ESCRIVÁ
MADRID.- Nombres como los de Jesús Eguiguren, Javier Moscoso o Bernardino León aparecen como protagonistas en diferentes momentos y con distinta intensidad de las negociaciones con ETA que el Gobierno mantuvo desde el mes de agosto de 2005 hasta después de las elecciones del mes de mayo. A éstos hay que contraponer los de sus interlocutores, como Josu Ternera, Jon Maiztegi Bengoa, Juan Cruz Maiz Artola, Juan Carlos Yurrebaso o Jon Salaberria.

En los primeros contactos, celebrados en Ginebra y en Oslo, que derivarían más adelante en el anuncio de la tregua, estuvieron presentes, entre otros, el presidente del PSE, Eguiguren, Ternera y Maiztegi Bengoa. Intervino en su preparación, según las fuentes consultadas, Javier Moscoso, como experto jurista -como también lo es el líder de los socialistas vascos-.

En algunos de los contactos posteriores, incluso tras el atentado de la T4, habría intervenido el secretario de Estado de Exteriores, Bernardino León. Algunas fuentes le atribuyen una función meramente técnica, cuyo fin sería garantizar la celebración de unas reuniones que se producían en el extranjero y cuya participación incluía a personalidades de diferentes países. Sigue en página 8

«Detrás del 11-M hay una confluencia de grupos terroristas», según la AVT

El letrado Rodríguez Segura afirma que el explosivo utilizado pudo ser Titadyn y sugiere que hubo un «intento deliberado de ocultar las pruebas que apuntaban a ETA»

MANUEL MARRACO
MADRID.- El abogado de la Asociación de Víctimas del Terrorismo (AVT) Juan Carlos Rodríguez Segura mantuvo ayer ante el tribunal que para que se produjera la masacre del 11-M tuvo que darse «una confluencia de organizaciones terroristas».

Se trata de la tercera ocasión en la que la Sala escucha a las acusaciones afirmar que las deficiencias en la investigación han acabado

con un banquillo en el que faltan piezas clave. Las palabras del letrado de la AVT -que en este juicio actúa también como acusación particular de 15 víctimas- se suman a las expuestas la semana pasada por la propia AVT y por la Asociación de Ayuda a Víctimas del 11-M. Sigue en página 14

Un abogado justifica la implicación de Haski en que su agenda electrónica saluda al abrir la con 'Asturias, patria querida' / Pág. 17



JOSÉ A. GARCÍA / MARCA

La Esperanza blanca

Esperanza Aguirre, presidenta de la Comunidad de Madrid, recibió ayer al Real en la Casa de Correos. Ramón Calderón le regaló una camiseta con su nombre y el 30, el número de ligas conquistadas por el equipo blanco, y

Aguirre se animó a enfundarse la elástica para inmortalizarse con la plantilla y el cuerpo técnico. También aprovechó para comentar que el Madrid «casi dobla al Barça, que sólo ha ganado 18 ligas». M2

El Senado rechaza la enmienda del ministro Bermejo para restar poder al Consejo Fiscal

MARÍA PERAL
MADRID.- Los senadores del Grupo Socialista se quedaron ayer solos en el apoyo a la enmienda al Estatuto Orgánico del Ministerio Fiscal que pretende devaluar el poder del Consejo Fiscal en materia de ascensos a la categoría de fiscal de Sala, necesaria para ocupar los cargos más importantes de la carrera. Sigue en página 18

Editorial en página 3

OTRAS NOTICIAS

Bruselas amenaza a España con multas diarias por el rechazo de Ibarretxe a anular las 'vacaciones fiscales' vascas. Página 43

Alemania vaticina una crisis en la UE por la 'rebeldía' de Reino Unido, República Checa y Polonia ante el nuevo tratado. Página 30

El 93% de los cines cierra contra la ley que les obliga a poner películas europeas

Es el primer cierre patronal desde el año 1993

DARÍO PRIETO
MADRID.- El 93% de las salas secundó ayer el paro convocado por la Federación de Cines de España (FECE) y la Sociedad de Empresarios de Cine de España (Secies) para protestar por el anteproyecto de la Ley de

Cine. Así, los exhibidores quieren llamar la atención sobre el mantenimiento de la cuota de pantalla del 25% para el cine español (en vigor desde 1941 y ahora ampliada al ámbito europeo) y los abusos de las majors americanas. Sigue en página 61

300€ /MES en 47 meses
5'5% T.A.E.
Entrada: 9.000€ Cuota final: 7.000€
Saab 93 Sport Sedan T10 con Bluetooth®
www.saab-spain.com
Y también condiciones especiales en Saab Sport (leasing)

COLECCIÓN ANDY WARHOL
Hoy el retrato de Liz Taylor